

Nein zur EU-Verfassung

Weil:

-Ich mich von Herrn Juncker nicht erpressen lasse. Nein zur EU-Verfassung bedeutet ja kein Nein zu Europa. Wenn er meint, dass er nach einem negativen Ausgang des Referendums zurücktreten muss, dann ist das sein gutes Recht.

-Die Politik es dem Staatsoberhaupt und seiner Familie verwehren, am Referendum teilzunehmen, aber den EU-Ausländern wäre es ermöglicht worden. Hätte das EU-Parlament ein Referendum zum Ende des Jahres vorgeschlagen, könnte man eine ähnliche Prozedur anwenden wie bei den Europawahlen.

- Ein europäisches Land nach DEMOKRATISCHEN Wahlen isoliert wurde, wogegen aber Geschäfte mit Ländern getätigt werden, welche die Menschenrechte nicht beachten, Folterungen zulassen oder einer Insel mit militärischen Konsequenzen drohen, wenn die Unabhängigkeit ausgerufen würde. Und was wird die Europäische Gemeinschaft tun, wenn bei den nächsten Bundeswahlen 5 Mio. Arbeitslose rechts wählen, weil so eine Partei den Deutschen Arbeit verspricht und verhindert, dass die Betriebe Billig-Arbeiter aus anderen Ländern einstellen? Wird man Deutschland dann auch isolieren? Das wird bestimmt interessant.

- Jetzt da Deutschland und Frankreich den Stabilitätspakt schon wieder nicht einhalten können, dieser ANGEPASST werden muss, während andere Länder aber zur Kasse gebeten wurden.

-Es vier Monate vor dem Referendum noch keine ausreichenden Informationen über die EU-Verfassung gibt. Nicht jeder Luxemburger hat Internetzugang. Wieso muss der Bürger die Verfassung in Buchform bestellen? Wieso findet man die Verfassung nicht Artikel für Artikel täglich in den Tageszeitungen, um sie der Bevölkerung nahe zu bringen?

-Die EU-Parlamentarier sich die Taschen voll stopfen, die Reichen noch immer begünstigt werden, während den Bürgern immer vorgehalten wird, dass gespart werden muss und die Löhne gekürzt werden sollen.

-Die Parlamentarier glauben, dass alle Konflikte durch Verhandeln gelöst werden können. Ich möchte nicht als Kriegstreiber bezeichnet werden, aber die Vergangenheit hat leider schon gezeigt, dass Verhandlungen von Staatsoberhäuptern hinaus gezögert worden sind, um ethnische Säuberungsaktionen durchzuführen, wobei, wie jeder weiß. Millionen Menschen ums Leben gekommen sind.

B.J.